



■ NACIONAL UNIVERSITARIO

El Universidad aguanta tres cuartos al equipo de Oviedo en el debut

El Universidad de Salamanca, que acudía con numerosas e importantes bajas al Campeonato de España Universitario, perdió por 68-49 frente a la Universidad de Oviedo, precisamente el mismo equipo contra el que ha jugado en Primera



Manuel Rodríguez./ MORGAN

Femenina esta temporada. Pero mientras las ovetenses cuentan con todas sus jugadoras, en las salmantinas hay hasta seis ausencias, todas ellas de jugadoras importantes. Paula Gómez, con 15 puntos, fue la máxima anotadora charra. Mañana, partido contra la Politécnica de Cataluña.